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ABSTRAK 

Risma Khaerunisa. NIM: 2008204033, “PENGARUH LITERASI KEUANGAN 

DAN GAYA HIDUP TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF PENGGUNA 

SHOPEE PAYLATER PADA GENERASI Z (Studi Kasus pada Mahasiswa FEBI 

IAIN Syekh Nurjati Cirebon)”, 2024. 

Perkembangan digital serta teknologi informasi yang semakin pesat dapat 

memudahkan segala aktivitas dalam kehidupan sehari-hari. Munculnya financial 

technology (fintech) menjadi terobosan perkembangan teknologi di bidang 

ekonomi. Paylater merupakan salah satu inovasi fintech yang sedang populer di 

Indonesia. Salah satu aplikasi e-commerce yang menyediakan fitur layanan 

paylater adalah Shopee. Fitur layanan Shopee paylater ini menempati urutan teratas 

dibandingkan aplikasi layanan penyedia layanan paylater lainnya. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari literasi keuangan dan gaya hidup 

terhadap perilaku konsumtif pengguna Shopee paylater.  

Populasi sasaran penelitian ini adalah generasi Z dengan difokuskan 

meneliti mahasiswa FEBI IAIN Syekh Nurjati Cirebon pengguna Shopee paylater. 

Teknik yang digunakan dalam menentukan sampel yaitu dengan menggunakan 

purposive sampling dan rumus Slovin sehingga ditemukan sebanyak 97 sampel 

yang harus diteliti. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan instrumen 

pengumpulan data menggunakan angket berupa kuesioner yang disebar melalui 

formulir google. Data yang telah didapat dari 97 sampel dianalisis menggunakan 

software Statistical Product and Service Solutions (SPSS) 23.0 dan dianalisis sesuai 

dengan ketentuan analisis data kuantitatif. 

Hasil pada penelitian ini menunjukkan bahwa variabel literasi keuangan 

berpengaruh negatif dan signifikan terhadap perilaku konsumtif pengguna Shopee 

paylater. Kemudian, variabel gaya hidup berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap perilaku konsumtif pengguna Shopee paylater. Sedangkan secara simultan 

variabel literasi keuangan dan gaya hidup berpengaruh positif dan signifikan 

terhadap perilaku konsumtif pengguna Shopee paylater. Hal ini menunjukkan 

bahwa tinggi rendahnya tingkat literasi keuangan dan gaya hidup mahasiswa akan 

berpengaruh pada perilaku konsumtif saat menggunakan layanan Shopee paylater. 

Kata Kunci: Perilaku Konsumtif, Literasi Keuangan, Gaya Hidup 

  



 
 

iii 

 

ABSTRACT 

Risma Khaerunisa. NIM: 2008204033, “THE INFLUENCE OF FINANCIAL 

LITERACY AND LIFESTYLE ON CONSUMPTIVE BEHAVIOR OF SHOPEE 

PAYLATER USERS IN GENERATION Z (Case Study of FEBI IAIN Student Syekh 

Nurjati Cirebon)”, 2024. 

The increasingly rapid development of digital and information technology 

can make all activities in daily life easier. The emergence of financial technology 

(fintech) has become a breakthrough in technological development in the economic 

sector. Paylater is on of the fintech innovations that currently popular in Indonesia. 

One e-commerce application that provides a paylater service feature is Shopee. 

This Shopee paylater service feature ranks at the top compared to other paylater 

service provider service applications. This research aims to determine the influence 

of financial literacy and lifestyle on the consumptive behavior of Shopee paylater 

users. 

The target population for this research is generation Z, focusing on 

researching FEBI IAIN students, Sykeh Nurjati Cirebon, who use Shopee paylater. 

The technique used in determining the sample was purposive sampling and the 

Slovin formula so that 97 samples were found that to be studied. This research uses 

quantitative methods and data collection instruments using questionnaires in the 

form of questionnaires distributed via Google forms. Data obtained from 97 

samples were analyzed using Statistical Product and Service Solutions (SPSS) 23.0 

software and analyzed in accordance with the provisions of quantitative data 

analysis. 

The result of this study that the financial literacy variable has a negative and 

significant effect on the consumptive behavior of Shopee paylater users. Then, 

lifestyle variables have a positive and significant effect on the consumptive behavior 

of Shopee paylater users. Meanwhile, simultaneously the financial literacy and 

lifestyle variables have a positive and significant effect on the consumptive behavior 

of Shopee paylater users. This shows that the high or low level of financial lietarcy 

and student lifestyle will influence consumer behavior when using Shopee paylater 

services. 

Keywords: Consumptive Behavior, Financial Literacy, Lifestyle  
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 المخص

مستخدمي , تأثير الثقافة المالية ونمط االحياة علي السلوك الاستهلاكي ل2008204033رسم خير نسا,

Shopee Paylater   في الجيلZ معهد ب في كلية الاقتصاد والأعمال الاسلامية)دراسة حالة للطلا ,

 سيريبون(شيخ نورجاتي الاسلامي االخكومي, 

ميع أنشطة الحياة إن التطور السريع المتزايد للتكنو لوجيا الرقمية وتكنو لوجيا المعلومات يمكن أنيجعل ج

اع الاقتصادي. يعد  صبح ظهور التكنو لوجيا المالية طفرة في التطور التكنولوجي في القطاليومية اسهل. لقد أ

paylater  إندونيسيا. أحد  أحد ابتكارات التطور التكنو لوجيا المالية التي تحظي بشعبية كبيرة حاليا في

 Shopeeمة ميزة خد. تصنف Shopeeنية التي توفر ميزة خدمة الدفع لاحقا هو تطبيقات التجارة الإلكترو

paylater   هذه في المرتبة الاولي مقارنة بتطبيقات خدمة مزود خدمةpaylater  دف هذا الأخري. يه

 Shopeeالبحث إلي تحديد تأثير المعرفة المالية ونمط الحياة علي السلوك الاستهلاكي لمستخدمي 

paylater. 

والأعمال  في كلة الاقتصادكيز على الطلاب  , مع الترZالسكان المستهد فون في هذا البحث هم الجيل 

 .Shopee paylaterالإسلامية, معهد شيخ نور جاتي الإسلامي الحكومي, سيريبون, الذين يستخدمون 

على  العثورتم  حيثب السلوفينية والصيغة الهادفة العينات أخذهي  العينة تحديدفي  المستخدمةوكانت التقنية 

 لاستبياناتا باستخدام البيانات جمع وأدوات الكمية الأساليب البحث هذا يستخدم. دراستها يجب عينة 97

 عينة 97 من اعليه الحصول تم التي البيانات تحليل تم. جوجل نماذج عبر توزيعها يتم استبيانات شكل على

 .الكمية البيانات لتحلي لأحكام وفقاً تحليلها وتم 23.0 الإحصائية والخدمات المنتجات حلول برنامج باستخدام

 لمستخدمي تهلاكيالاس السلوك على ومعنوي سلبي تأثير المالية الثقافة لمتغير أن الدراسة هذه نتائج أظهرت

Shopee paylater . لاستهلاكيا السلوك على وهام إيجابي تأثير لها الحياة نمط متغيرات فإن, ثم ومن 

 نفس يف الحياة نمط ومتغيرات المالية للثقافة يكون, نفسه الوقت وفي. Shopee paylater لمستخدمي

 أن هذا يوضح. Shopee paylater لمستخدمي الاستهلاكي السلوك على وهام إيجابي تأثير الوقت

 عند مستهلكال سلوك على سيؤثر الطلاب حياة وأسلوب المالية الأمية لمحو المنخفض أو المرتفع المستوى

 .Shopee paylater خدمات استخدام

    الحياة أسلوب, المالية المعرفة, الاستهلاكي السلوك البحث: الكلمات
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